

Interfraktionell (Antrag Nr. 15-2563/2018)
--

Eingereicht am 01.11.2018 um 13:46 Uhr.

Einrichtung von Tempo 30 in der Sudetenstraße

Antrag

Der Bezirksrat befürwortet, dass die Sudetenstraße als Tempo-30-Strecke ausgewiesen wird und bittet die Verwaltung, zielgerichtete Umsetzungsschritte hierfür einzuleiten.

Begründung

Die Anwohnenden der Sudetenstraße setzen sich seit inzwischen 18 Jahren für eine Tempo-reduzierung ein. Denn die Straße ist mit der derzeit erlaubten Geschwindigkeit von 50 km/h sehr gefährlich:

- Die Sudetenstraße wirkt durch ihre Breite einladend für zu schnelles Fahren über Tempo 50 hinaus.
- An die Sudetenstraße grenzen ein Kindergarten und ein Kinderspielplatz. Der Kinderspielplatz ist nur durch zwei waagerechte Holzlatten von der Straße getrennt.
- Kinder auf dem Weg zur Grundschule Wasserkampstraße queren die Sudetenstraße.
- Es gibt an der Sudetenstraße keine separaten Radwege.

In der Vergangenheit hat es bereits zahlreiche Unfälle auf dieser Straße gegeben.

Durch eine Tempo-30-Regelung kann für die Anwohner*innen und für Schulverkehre mehr Sicherheit erreicht sowie insgesamt zu einer Verkehrsberuhigung beigetragen werden.

Diese wäre dann auch eine Anpassung an die Tempo-30 Zonen in den umgebenden Straßen.

18.63.06
Hannover / 02.11.2018